



Mot du Secrétaire Académique du S.N.C.L  
**Teddy TANCONS**

Cher(e)s collègues,

Cette année scolaire 2016-17 que je souhaite la meilleure à tous et à toutes, ne s'annonce malheureusement pas aussi radieuse que nous l'aurions souhaitée.

En effet, c'est dans un contexte tendu, tant au regard des luttés engagées l'an dernier contre les 35 suppressions de postes dans le 2<sup>nd</sup> degré dans notre académie, qu'à **la mise en place de cette**

**Réforme du Collège que nous n'avons cessé de dénoncer**, que vous allez retrouver collègues et élèves.

Compte-tenu des dégradations des conditions de travail qui de-facto interviendront à cause de cette réforme notamment, je tiens à renouveler à tous les personnels de l'Education Nationale, titulaires et non titulaires l'assurance que le **SNCL-FAEN** continuera à vous soutenir pour le strict respect de vos missions.

Je veux simplement rappeler que l'année scolaire qui commence sera impactée par :

- **Les 35 suppressions de postes dans le 2<sup>nd</sup> degré**, aggravant les conditions de travail des enseignants. Le SNCL ayant démontré l'absurdité de cette décision basée sur la non-prise en compte délibérée de l'administration des réalités sociales de notre pays, le Recteur s'est engagé à maintenir une dizaine de stagiaires qui devaient quitter notre académie.
- **La mise en œuvre de la réforme du collège**, avec comme conséquence la suppression des classes bi-langues et sections européennes jugées à tort élitistes par la Ministre, une diminution des horaires de certaines disciplines en 3ème : français (- 0,5h), sciences physiques (- 0,5h), technologie (- 0,5h) et mathématiques (- 0,5h), une globalisation des enseignements aux dépens des disciplines et la stigmatisation de nos collègues qui seront souvent contraints dans le cadre des E.P.I à sacrifier leur liberté pédagogique.

**Le SNCL n'a cessé de démontrer que la réussite pour la majorité de nos élèves ne doit souffrir d'aucune baisse du niveau d'exigence pour ceux-ci, d'aucune suppression d'options sous le prétexte fallacieux d'être élitiste, d'aucun délitement des enseignements disciplinaires !**

Notre école de la république mérite mieux ; une offre disciplinaire et optionnelle riche pour que nos élèves s'épanouissent et se construisent. Plus instruits et formés ils seront ; mieux armés ils seront dans un monde où déviances, pertes de repères et extrémisme sont malheureusement d'actualité.

Nous devons rester vigilants et mobilisés pour défendre notre métier et nos intérêts!

Le SNCL de Guadeloupe votre syndicat sera sans faille à vos côtés pour vous permettre d'exercer correctement notre métier et d'œuvrer à la réussite de nos élèves de Guadeloupe.

**Bonne année scolaire 2016-2017 à tous !**

